



Abteilung Handball

Richtlinien für die Nutzung der Brentano-Sporthalle während der Coronavirus-Pandemie

Grundsätzliches:

Es gelten die Richtlinien des Robert-Koch-Institutes, des Landes Hessen, des Main-Kinzig-Kreises sowie der Sportfachverbände.

Es findet Hallentraining für die 1. und 2. Männermannschaft sowie der Damen statt, Auch die Jugend kann wieder in der Halle trainieren.

Die Teilnahme am Hallentraining ist freiwillig, niemand ist verpflichtet wieder zu trainieren.

Wenn jemand aber am Training teilnimmt, ist er gesund, in seinem häuslichen Umfeld befindet sich keine Person mit Verdacht auf einer Corona-Infektion.

Dies hat er/sie mit Ihrer/seiner Unterschrift zu bestätigen.

Der TVA haftet nicht für eine mögliche Infektion während der Trainingsstunden.

(siehe Anlage 2, diese Erklärung ist einmalig auszufüllen und dem Übungsleiter zu übergeben)

Achtung: teilnehmen am Training darf nur, wer Geimpft und Genesen ist

Die Halle darf nur zu den Übungseinheiten betreten werden.

Die Übungsleiter/Trainer dokumentieren die Teilnehmer mit Name, Vorname, Tel.-Nummer

Datum und Uhrzeit. (siehe Anlage 3)

Der Eingang zur Sporthalle befindet sich vom Schulhof aus, der Ausgang ist zum Sportplatz hin.

Auf diesen Weg ist Mund-Nasen-Bedeckung (OP-Maske oder FFP2-Maske) zu tragen und auf Sicherheitsabstand zu achten.

Während den Trainingsstunden sind die Zu- und Ausgänge zu verschließen, um einen unkontrollierbaren Zugang auszuschließen.

Grüppchenbildung vor und nach den Trainingsstunden sind zu unterlassen.
Es gilt ein striktes Alkoholverbot.
Unser Kiosk bleibt geschlossen.

Jeder Aktive hat mitzubringen:

Mund-Nasen-Bedeckung, Handtuch, PET-Trinkflasche mit Mineralwasser,
Flüssigseife, Desinfektionsmittel.

Toiletten sind geöffnet: wer zur Toilette geht, geht einzeln, Händewaschen nicht vergessen (mit eigener Seife und Handtuch)

Jeder Trainer/Übungsleiter desinfiziert alle gemeinsam benutzten Geräte und Kontaktflächen.

Jeder Trainer/Übungsleiter kontrolliert nach dem Trainingsende, dass alle Türen (Zu- u. Ausgänge) wieder verschlossen sind.

Die Eintragungen ins Hallenbuch sind zwingend vorzunehmen

Der Trainingsbetrieb findet nach den Richtlinien des Hessischen-Handball-Verbandes statt. (siehe Anlage 1)